
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 051/2022 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que 
se digne de empreender esforços no sentido de que seja providenciado o patrolamento das 
estradas que ligam a Sede do Município ao Assentamento Diamante. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 de agosto 

de 2022. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 

 

Justificativa 
 

 
Este Vereador objetiva, com a apresentação do Requerimento, chamar a atenção 

do Poder Executivo quanto à necessidade do serviço de patrolamento, dado o período de 
fortes chuvas que se teve, resultando em muitas erosões e danificações de ruas não 
pavimentadas e estradas no Município.  

 
Cabe destacar que as estradas que ligam a Sede do Município ao Assentamento 

Diamante necessitam de forma urgente de manutenção por apresentarem muitos buracos, 
os quais vêm dificultando o trajeto de ônibus escolares que passam pelo local.  

 
Face ao exposto, peço a atenção dos nobres Pares na aprovação deste 

Requerimento. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 18 de agosto 

de 2022. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


